
加西ふるさと春ミーティング ２０１６ 質問等一覧         
 

１ 

 

 市内10小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「計画と戦略、何が未来を創るのか」と題し、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加

していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

北条・北条東 
小学校区 

４月２８日（木） １９：３０ ～ ２１：００ 

アスティアかさい 
２７名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 回答など 

1 丸山公園の下の三木宍粟線の工事はいつから始まるのか。 強く県に要望している。用地買収が進まないので、強制買収を視野

に入れて進めているが、手続きには時間がかかります。 

あと数年はかかると見込まれます。 

2 古い旧市役所の活用方法について まだ、使途は定まっていません。 

手をつなぐ育成会やシルバー人材センターも利用されているので、

これら団体の移転先も考える必要があり、解体撤去して更地にする

か、補強が可能か検討しています。 

市街地へのホテルの誘致も含め、エリアを総合的に考えていきた

い。 

3 銀行の前の市営駐車場の入口は信号に近く、混雑するときがある。他の入

口を作れないか。 

現状の想定には、ありませんでしたので、実情を把握し、今後、検討

していきたい。 

 


